

PDI ofreció desayuno a la prensa por su 91° aniversario

La jefe de la región de La Araucanía, prefecta inspectora Catalina Barría Becerra, junto a otras autoridades de la policía científica, recibieron a los representantes de los medios de comunicación.

Neimar Claret Andrade



Catalina Barría Becerra La jefe de la región de La Araucanía, prefecta inspectora



El próximo 19 de junio la Policía de Investigaciones arribará a su nonagésimo primer (91°) aniversario y para celebrarlo han decidido realizar varias actividades, una de las cuales, el encuentro con los representantes de los medios de comunicación de la región de La Araucanía se llevó a cabo, con todo éxito, el jueves 6 de junio en la sede principal de la PDI en Temuco.

La jefe de la región policial de La Araucanía, prefecta inspectora Catalina Barría Becerra, acompañada por el jefe de la Prefectura Cautín, prefecto Luis Garrido Aravena y el jefe de la Prefectura Macrozona Sur, prefecto Juan Carlos Bustos Méndez,

recibió a los periodistas de los medios escritos, radiales y televisivos que acudieron a la cita que fue de acercamiento y camaradería.

Durante el encuentro, la prefecta inspectora Barría indicó que para este mes aniversario tienen varias actividades previstas como la conmemoración del Día del Mártir que va a ser en la comuna de Victoria el día 16 de junio, el izamiento del pabellón nacional el día 19 y la formación en los cuarteles policiales, entre otras activi-

dades como servicios ecuménicos y la cuenta pública de la PDI en la región de La Araucanía.

Al ser consultada sobre cuál es su visión de qué es lo que debe mejorar la PDI ahora después de los últimos 91 años de experiencia, señaló que "hay muchas cosas que mejorar y que tienen que ver con la investigación criminal. Nosotros debemos seguir trabajando para que la investigación sea realmente un aporte a la presentación de los fiscales

en los juicios orales para lograr mejores condenas".

Acerca de qué considera que ha mejorado, la autoridad policial dijo que "que han mejorado muchas cosas, ha mejorado la capacitación, ha mejorado la infraestructura, han mejorado los resultados investigativos, ha mejorado la tecnología, ha mejorado la capacitación de los peritos y profesionales de nuestra institución, pero sin duda hay muchas cosas por hacer aún".

Finalmente y en torno a

cuál sería su mensaje para la ciudadanía en este aniversario, la jefe de la región policial de La Araucanía de la PDI señaló que "para la ciudadanía dos cosas, la primera es que solos no podemos trabajar para avanzar en lo que es la seguridad de nuestro país y la segunda cosa es que nuestros esfuerzos están enfocados en seguir trabajando para desbaratar organizaciones criminales que tienen que ver con el aumento de la criminalidad en nuestra región".